

Die Erziehung im Strafvollzug

von Dr. Herbert Kern

14,8 X 21 cm - 144 Seiten - broschiert 3,20 DM

Die von hervorragender Sachkenntnis getragenen Darlegungen über den Strafvollzug geben allen auf diesem Gebiet Arbeitenden - Angehörigen der Volkspolizei, der Staatsanwaltschaft usw. -, aber auch allen Bürgern, die sich nicht beruflich mit den Fragen des Strafvollzuges beschäftigen müssen, einen guten Überblick über dieses wichtige Stadium des Strafprozesses.

Besonders wertvoll ist die Arbeit von Kern deshalb, weil er sich auch kritisch mit dem bürgerlichen Strafvollzug und den bürgerlichen Theorien zu diesem Fragenkomplex auseinandersetzt.

Zu beziehen durch den Buchhandel
sowie durch das Buchhaus Leipzig, Leipzig C 1, Postfach 91



VEB DEUTSCHER ZENTRALVERLAG